

Endlich war es wieder soweit.

Am 16.03.12 hat für die Campingfreunde Freiburg die Campingsaison 2012 mit Sonnenschein und über 20 Grad wieder begonnen. 17 Einheiten haben sich hierfür auf dem 5-Sterne Platz in Münstertal getroffen. Der Platz hat sicher für jeden etwas zu bieten wie zum Beispiel Wellnessangebote und ein Schwimmbad, eine herrliche Landschaft, die zu zahlreichen Ausflügen einlädt, leckere Kuchen und vieles mehr :-)



Hermann ist der Beste

Um 17.00 waren wir alle bei Brunners zum Umtrunk eingeladen und haben mit Hermann auf seinen Geburtstag angestoßen. Später haben wir uns alle im Restaurant getroffen und haben den Abend in der gut temperierten Gaststube bei leckerem Essen und Trinken ausklingen lassen.



Alles in allem war es ein gelungenes Ancampen. Bericht: S.O.

Hier wird Kultur gemacht.....



Am nächsten Tag war es nicht mehr ganz so warm wie am Freitag aber dennoch schön. So dass sich am Morgen der Großteil zu einem Ausflug zur Kälbelescheuer aufgemacht hat. Hier konnte man die schöne Landschaft genießen, ein bisschen spazieren gehen und sich in der Gaststätte stärken. Nach der Rückkehr wurde am Nachmittag ganz spontan ein kleines Bouleturnier veranstaltet. Sowohl die Spielenden als auch die nach und nach eintreffenden Zuschauer kamen voll und ganz auf Ihre Kosten. Abends haben wir uns alle im Aufenthaltsraum getroffen. Wir durften einen Jahresrückblick 2011 in Wort und Bild genießen. Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Rosi und Heinz haben uns zur Einweihung ihres schönen neuen Wohnwagens zur Bier, Sekt und (viel zu vielen leckeren) Knabbereien eingeladen. Wir haben viel gelacht und es uns gut gehen lassen. Zum Abschluss haben wir noch einen Absacker beim Roland bekommen und sind dann schnell ins Land der Träume abgetaucht.



Der letzte Tag war leider nicht mehr sonnig sondern eher grau und später hat es dann auch begonnen zu regnen und nicht mehr aufgehört. Nach einer Abschlussrunde Kaffee und Kuchen haben sich die meisten auf den Rückweg gemacht.